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LA MANCHA - Socuéllamos

El alcalde reclam a el apoyo del 
PSOE en la petición de la A utovía
L a conexión de Socuéllam os con la red de au
tovías volvió a centrar la atención de los grupos 
políticos en el pleno correspondiente al pasado 
mes de marzo. El equipo de Gobierno, por m e
dio del alcalde, Sebastián García, presentó un

escrito en el que pide la realización de una A u
tovía para la conexión con la A-43 y la A utovía 
de los Viñedos, una petición ante la que se abs
tuvo en la votación del Grupo M unicipal Socia
lista.

3  plena delAyuntamiento de Socuéllamos aprobó una petición 
formulada desde: la Alcaldía en la que se solicita al Gobierno regional 
la construcción de una autovía que una Socuéllamos con Jas grandes 
redes de comunicación que atravesarán ¡a zona. : : ;

Una piscina cubierta, en el H an 
de Instalaciones Deportivas

Sebastián García lamenta, según 
señaló días después del pleno, 
que el PSOE local se abstuviera 
en el pleno ante esta petición for
mulada desde la Alcaldía, en la que 
se solicita al Gobierno de Castilla- 
La Mancha “la redacción urgente 
del proyecto de construcción y li
citación de la ejecución de la obra 
de la Autovía de Socuéllamos que 
enlace nuestra localidad desde la 
variante hasta la Autovía de los 
Viñedos y la A-43 asegurando con 
ello el desarrollo económico de 
nuestro municipio”.

García considera que el Ejecu
tivo presidido por José Mana Ba
rreda ha sentado un precedente 
con la presentación de la obra de
nominada “Autovía de La Sola
na”, que conectará la localidad me
diante autovía con la A-4 y la A- 
43, declarando que si la Junta de 
Comunidades no proyecta una 
autovía para Socuéllamos, ai igual 
que la de La Solana, sería “discri
minar a una población y tratar a 
sus ciudadanos como de segun
da clase”.

El primer edil socuellamino es
pera que el PSOE local se una al 
Partido Popular en esta petición, 
afirmando que “no podemos per
der energías en la responsabilidad 
de pedir mejoras para el munici
pio, es un tema vital y no pode
mos dividimos, no quiero una 
guerra entre partidos sino que 
unidos por el bien del municipio 
pidamos algo necesario y de lo 
cual hay un precedente como es 
la Autovía de La Solana”, ha se-

E1 Grupo Municipal del PSOE, por 
medio de su portavoz, Luis Miguel 
Miñarro, y del concejal José An
tonio Sáez, han denunciado la 
venta de los terrenos del “filtro 
verde”, una parcela de 40 hectá
reas arboladas, que servía de pul
món a Socuéllamos.

Tras presentar una moción en 
noviembre de 2002 con el objeti
vo de recuperar esta parcela, José 
Antonio Sáez señalaba que “aho
ra nos encontramos con una ven
ta de terrenos presuntamente ile
gal”, dado que la tasación de los 
mismos la efectuó “muy posible
mente a la baja” un perito que ade
más pertenece a la Ejecutiva Lo-

ñalado García.
Al alcalde le preocupa, que el 

PSOE cambiara su voto en el Ple
no cuando en la Comisión de Ha
cienda votó a favor, lo que, a su 
juicio, ha podido deberse a que 
“haya habido una llamada del 
PSOE de Castilla-La Mancha para 
que no apoyara la petición”.

Estudiar la propuesta de la 
Consejería de Obras Públicas

En este sentido, el portavoz 
socialista, Luis Miguel Miñarro, 
señalaba que desde su grupo pri
mero se estudiará la propuesta 
existente de la Consejería de 
Obras Públicas, una propuesta 
“que aún no está desarrollada, y 
que consiste en conectar de ma

cal del PP, y que “curiosamente, 
también efectuó una oferta de 
compra”, aunque finalmente el 
adjudicatario ha sido para una 
oferta más elevada.

Este hecho ha sido denuncia
do por el PSOE, al considerar que 
el expediente estaba “viciado de 
inicio”, de ahí que los socialistas 
han anunciado que “irán a los tri
bunales por este procedimiento”.

Luis Miguel Miñarro también 
anunció que remitirán a los Tribu
nales la firma por parte del alcalde 
de unas escrituras, en el año 2002, 
“sin ninguna autorización ni del 
Pleno ni de la Junta de Gobierno 
Local”, por la que se comprometía

ñera eficiente a nuestra población 
con la red de autovías”, añadien
do que "nos consta que se han 
iniciado los estudios previos para 
ver cómo se lleva a cabo esa co
nexión”. Así, afirmó que desde el 
Grupo Municipal y desde el PSOE 
local se ha solicitado una reunión 
con responsables de la Conseje
ría para que “se nos de cuenta de 
los estudios que se vienen reali
zando, y cómo se tiene previsto, 
inicialmente, la conexión de So
cuéllamos”. Miñarro afirmó por 
último que, una vez “tengamos co
nocimientos de estos estudios, 
actuaremos en consecuencia, y 
entonces veremos si la propuesta 
de la Consejería es la que necesita 
Socuéllamos o no”.

a dotar de servicios unas parcelas 
que se habían recalificado de sue
lo rústico a urbano para vender 
en el Polígono Industrial.

Otro aspecto denunciado por 
los socialistas ha sido la actua
ción del Ayuntamiento en los últi
mos seis años, con la venta de 
miles de metros cuadrados de sue
lo municipal, con operaciones de 
“compra-venta”, y mientras los 
compradores han pagado por es
tas transacciones el IVA, luego 
estos no han podido justificar ante 
la Hacienda Pública estos pagos 
debido a que el Ayuntamiento no 
ha declarado el IVA a la Hacienda 
Pública”.

El Ayuntamiento de Socuélla- 
mos se ha acogido al Plan de 
Instalaciones Deportivas de la 
Consejería de Educación y Cien
cia, para acometer dos importan
tes inversiones en materia de
portiva, como es la construcción 
de una piscina climatizada y una 
pista de atletismo.

El presupuesto de la piscina 
cubierta asciende a 2,1 millones 
de euros, y por medio de este 
Plan, el 55 por ciento de la inver
sión lo asumiría la Junta de Co
munidades, correspondiendo el 
resto al propio consistorio. Esta 
instalación se situaría en la Ave
nida del Ferrocarril, cerca de la 
antigua estación.
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La Policía Municipal de Socué
llamos ha elaborado una memo
ria de las actuaciones, diligen
cias e intervenciones realizadas 
en 2004.

Según esta memoria, el año 
pasado se cometieron 226 deli
tos y faltas: 35 fueron hurtos; 
24 robos; 30 sustracciones; 13 
casos de violencia de género; 
32 faltas contra las personas; 10 
lesiones; 23 detenciones; y 6 
delitos contra la seguridad del 
tráfico. Los agentes tuvieron 
que asistir a 26 juicios, como 
denunciantes o testigos, en los 
Juzgados de Primera Instancia e 
Instrucción de Tomelloso o en 
los Juzgados de lo Penal en Ciu
dad Real.

En cuanto a los accidentes 
de tráfico la Policía Local inter
vino en 64 casos, e impuso 585 
denuncias por infracciones en 
la circulación y aparcamiento.

Una más de las muchas com
petencias y actuaciones de los 
agentes locales es velar por el 
cumplimiento de ordenanzas, 
bandos y demás disposiciones 
municipales. En este sentido

Por io que se refiere a la pis
ta de atletismo, su coste alcan
zaría los 926.000 euros y, tal y 
como ha explicado el alcalde, 
Sebastián García, es una insta
lación “muy necesaria para los 
numerosos atletas que forman 
paite de los clubes de atletísmo 
Liebre y Manchaton”

Igualmente, y también den
tro de este Plan de Mejora de 
Instalaciones Deportivas, se ha 
presentado un proyecto de me
jora del Polideportivo “Ramón 
Lodares”, con la actuación en 
las pistas de fútbol-sala y tenis, 
y la creación de una pista de 
pádel, todo ello, con un presu
puesto de 184.000 euros.

realizaron 67 intervenciones en 
industrias; contro laron 279 
obras de las cuales 213 tenían 
licencia y 66 no; e inspecciona
ron 147 fincas.

También intervinieron en 98 
incendios; en 185 conflictos pri
vados; en 18 casos de venta am
bulante; en 318 regulaciones 
del tráfico; y atendieron a 125 
transeúntes.

En la presentación de esta 
memoria, el alcalde, Sebastián 
García, felicitó a los agentes por 
su excelente trabajo y diligencia 
y destacó la continua formación 
de los agentes que asisten a nu
merosos cursos y seminarios, 
así como que a lo largo de este 
año la Policía Municipal llevó a 
cabo distintas campañas y con
troles para mejorar la seguridad 
vial así como para evitar diver
sos delitos.

El Cuerpo .de Policía Local 
está compuesto por 21 agentes: 
un Subinspector Jefe, Isidro 
Arribas; un Oficial, Andrés Me
dran©; y 19 policías (3 de ellos 
en prácticas que concluyen en 
junio).

E l PSO E llevará a los tribunales la  
venta del “filtro  verde”

El año pasado se cometieron 
en la localidad 226 delitos
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